
Der Betriebsausschuss fasst einstimmig den Empfehlungsbeschluss, der 
Gemeinderat möge dem Wirtschaftsplan 2017 für die Stadtwerke zustimmen.     
     
 


